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№２４８８ 第４２回例会 ２０１７．６．８ 曇 時々小雨 
 

点 鐘：榎本守男 会長 

進 行：栗原典子 副ＳＡＡ 

ソング：君が代、奉仕の理想 

お客様：鉄道ジャーナリスト 梅原 淳 様 

 

会長挨拶 

榎本守男 会長 

 

皆さん、こんにちは。まず、お客様を紹介します。

卓話者の梅原淳（じゅん）様です。お忙しい中、時

間をいただき有難うございます。後ほど渡辺務会員

より紹介していただきます。 

先週の合同例会は、如何でしたでしょうか。出席

できなくて申し訳ありませんでした。石渡エレクトに

は代行を務めていただき有難うございました。合同

例会での石渡エレクトの挨拶を会報で拝見しました。

自分を車に例えて、廃車置き場の片隅にあるポン

コツと表現されていました。今では、ポンコツ車とか

中古車と言う名称はなくなりプレミアムカー、ビンテ

ージカー、リボーンカーと呼ばれています。中途半

端でない中古はプレミアムが付いて価値が高騰し

ているのです。入会４１年の石渡エレクトが２６年ぶ

りに２度目の会長を務められる事まさに正真正銘の

ビンテージだと思います。言い換えると円熟、完熟、

本格派と言えます。新年度に入ると価値が暴騰す

ること確実です。推奨銘柄で間違いありません。富

津中央ＲＣの現在を築き、未来を拓く人にバトンをリ

レーすることを光栄に思います。石渡エレクトよろし

くお願いします。 

話は変わりますが、先ほど紹介した梅原さんは現

在大貫小学校のＰＴＡ会長です。２７日は大貫小の

運動会があり、私も孫の応援に行きました。運動会

の風景は３０年前と様変わりで、校庭にカラフルな

戸建て風テントが乱立しておりました。その中には

テーブルとイスがあり、まさにテラス席といった風情

でした。児童が減少したので場所取りの必要がなく

なったためかなと思いました。家族で楽しくお弁当

を食べるのは昔と変わらず、懐かしく感じました。ち

なみに我が家はビニールシート 1 枚の席でしたが

何か落ち着いた気分でした。孫の元気な姿を見る

ために、来年は戸建てテントで参加しようかなと思

っています。 

今日は、プログラムが詰まっているのでこれで会

長挨拶を終わります。 

 

 

 



 

  

幹事報告 

渡辺 哲夫 幹事 

 

１．三枝一雄会員より、自費出版した「千葉県

医師会雑誌」を会員の皆さんに提供されま

した。後ほど三枝会員より本の内容につい

て説明をいただきます。 

２．２０１７－１８ロータリー手帳が、残り３

冊となりました。希望者は幹事まで申し込

みをお願いいたします。 

  例会終了後、理事会を開催いたします。 

 

誕生祝 

 

大網庄一郎 昭和１４年６月１７日 

 

誕生祝一言 

大網庄一郎 会員 

 

６月１７日で７８才になります。誕生祝いを頂きあり

がとうございました。 誕生祝いの品は“蔵王高原牛

すき焼き用肉”です。４月の結婚祝いはソーセージ

と今年は肉類を注文しました。 

 最近よく言われていることは、年をとったら健康の

ために多くの肉を食べたほうが良いということです。 

 私の場合、その成果のためかどうか、年齢の割に

は元気に活動しています。あと２年で８０才の大台

です。心身ともに健康で、４人の先輩会員の仲間入

りをしたいと思います。有難うございました。 

 

結婚祝 

 

高島治雄・貴美子 昭和３６年６月９日 

鈴木 勉・君代   平成４年６月２８日 

  

結婚祝一言 

高島治雄 会員 

 

明日６月９日で結婚５６年目になります。年齢相

応ながら健康で夫婦とも迎えられたことに感謝して

います。この頃は面倒を見るのは私だからとばかり、

子ども扱いにされます。女房は強いですね。 

結婚祝いのプレゼントは安芸宮島のハムセットを

頂きました。有難うございます。 

ちょっと早かったですが、五月に結婚祝いの旅と



 

  

して、四国４県を巡ってきました。３泊４日の夫婦ゆ

ったり旅というツアーでしたが、天候にも恵まれ、旅

を楽しんで無事に帰れてちょっと自分たちの体力

にも自信が持てた良い旅でした。また健康に注意し

ながら５７年目を目指したいと思います。 

  

鈴木 勉 会員 

 

この６月２８日で結婚２５年になります。諸先輩方

と比べれば、２５年くらいまだまだ浅い方ですが、自

分では人生の半分近くを過ごしてきたわけですから

振り返ると、よくぞここまで大きな夫婦の危機もなく

過ごせてきたと思います。そこで、今年は節目の銀

婚式の年でもあり、サプライズで贈り物でもしようか

と考えています。 

 妻への贈り物で思い出したのが、シャディというギ

フト会社のＣＭです。皆さんも見た事があると思い

ますが、Ｏ・ヘンリーという短編作家の「賢者の贈り

物」という有名な話を映像化したＣＭで、貧しい若

夫婦がクリスマスにお互いに贈り物をする話です。

夫は妻の美しく長い髪に飾る高価な櫛を、妻は夫

が大切にしている祖父の代からの形見の金時計に

つける金の鎖を贈るため、お金のない二人は、お

互いに相手が欲しがっている物を買う為に、夫は金

時計を、妻は長い髪を売ってお金をつくり贈り物を

買ったのです。せっかく買ったそれぞれの贈り物は

無駄になってしまったが、自分の大切な物を手放し

ても相手に喜んでもらいたいという思いは、しっかり

と届いたのです。やはり、物ではなく相手を思う心

が一番大事なことですね。 

 

 

 

著書紹介 

三枝一雄 会員 

 
 三枝会員から全会員に配布された小冊子は、三

枝会員が平成２７年３月号から平成２８年１２月号の

「千葉県医師会雑誌ＣＭＡＭ」に掲載した総計２０

号分の内容を一冊に纏めたものです。内容は「戦

後７０年を迎えて」と題して、満州事変から日中戦争

の顛末までを客観的な歴史的検証を交えて詳述し

ています。近代史を深く知る上で大変参考になり、

大変興味深い力作でした。 

 

卓話者紹介              渡辺 務 会員 

 

渡辺会員は、自身が読んだ梅原氏の著書を手

にしつつ、梅原氏は鉄道ジャーナリストとして第一

人者であり、テレビ等のマスメディアにも登場し、そ

の活躍は広く知られるところであると紹介された。 

 

卓話 

内房線のこれから 

鉄道ジャーナリスト 梅原 淳 様 

内房線のこれからというタイトルでスクリーンの映

像を通して約４０分話された。この紙面でそのすべ

てを紹介できないのでそのポイントとなる項目を抜

粋し、簡略して紹介する。 



 

  

 

１．この春内房線に生じた変化 

 ・大幅なダイヤ改正 

 ・運行区間が千葉―館山から木更津―館山に 

 ・千葉に行くには君津で乗り換え 

 ・普通列車の本数減少 

２．ダイヤ改正の目的 

 ・各列車の乗車率の均等化 

 ・君津駅での快速と普通の乗り継ぎの便 

３．ダイヤ改正後の内房線の姿 

 ・木更津を往復するのに必ず君津駅で乗り換え 

 ・木更津発のアクアラインとの接続は方面により必

ずしも良いとは言えない 

４．大貫―木更津間を利用して 

 ・君津駅の乗り換えは同じホームで便利 

 ・上りに比して下りは乗換待ち時間がやや多い 

 ・大貫駅は、バリアーフリーには不十分、電車の

床面とホームとの段差は２０ｃｍもある。階段は急

で、屋根もなく雨降りは危険 

５．自治体とＪＲの断絶 

 自治体と JR の連絡連携が不十分 

６．千葉支社は今も中古電車の宝庫 

 東京のお古が千葉に回ってくる 

７．内房線は赤字か 

 蘇我―安房鴨川全線  ３５億円の損失 

 蘇我―君津間       ５億円の利益計上 

 君津―安房鴨川間    ４０億円の損失 

８．富津市民は内房線とどう付き合うべきか 

 ・利用するに越したことはない 

 ・東京に出るには時間がかかりすぎ、君津駅、  

木更津駅で高速バスに乗り換えは限界も 

９．アクアライン高速バスと内房線 

 ・アクアラインは都心へ 

 ・内房線は千葉へ 

 ・特急「さざ波」は２４本から８本に減少 

１０．アクアラインの鉄道の夢 

 ・現在の２本のトンネルに対し、さらに１本トンネル

追加工事可能 

 ・工事に莫大な建設費が生じ、採算の見通し難 

 ・実現不可能ではないが、遠い先のこと 

１１．終わりに 

 ・現在の内房線は安泰 

 ・１０年後、20 年後の姿は大きな変化の可能性 

 ・鉄道は利用者が多くとも、少なくとも、問題が生

ずる不器用な交通機関 

 

ニコニコ BOX 

神子勝美 会員 

  

＊大網庄一郎 誕生祝いを頂いて 

＊鈴木 勉   結婚祝いを頂いて 

＊高島治雄   結婚祝いを頂いて、三枝会員

執筆の「戦後７０年を迎えて」の

千葉県医師会雑誌を頂いて 

 渡辺 務    梅原 淳さんをお迎えして 

 榎本守男          〃 

 石渡 鋼           〃 

合計 10,000 円 

 

出席報告 

渡辺 務 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 31/30 20 9 2(1) 73.33% 

前 回 31/28 19 8 3(1) 78.57% 

前々回 31/29 23 6 1 82.76% 

MU の括弧内は、出席規定免除者内数。 


